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2025年 6月 2日 

2025（令和 7） 年度 GT 自治会 定例会 （第３回） 
 

日  時： 2025(令和 7)年 5 月 24日（土）19:00 ～22:00 

場  所： GT集会室 

出席者：  以下 理事:7軒(8 名)（◎は 2名出席）、理事以外:1名 

（会長）  12-5 鎌田  ○  （消費生活）     3-3  田沼  欠  

（副会長）14-4 門馬  欠  （環境事業）     9-4  大久保  ○  

（会計）   5-2 小松  ○  （明るい選挙）  15-4  丸山  ○  

（事務局）15-3 宮内  ◎  （防災防犯）    16-2  杉野  ○  

（事務局）16-1 原  ○  （AED/防災）     8-6  熊谷  ○  

 

前月からの主な変更点  

グリーンテラス祭を例年と同様に夏の８月２３日（土）に開催します。  

 皆様の交流の場の１つとしていければと考えておりますので、ご支援・ご協力および「お祭り」へ

の参加も宜しくお願い致します。 

  

１.報告事項   

 ① GT総会の開催 

 ・5/18(日)集会室にて第 39期の総会が開催されました。 

昨年度の自治会部の活動報告、収支報告、今年度の選出理事、活動計画(案)、収支計画(案)を説明し

承認頂きました。また、管理部の議案も承認されました。 

なお、今年度の(新)自治会部の活動・議事内容について、ご質問・ご意見などを頂きましたので、 

その内容(要約)と対応について、別紙 1に記載しましたのでご参照下さい。 

 ② 2025年度 理事の対外活動 

 ・5/6(火)15時 30分～17 時 00分：SAKAESTA  第 2回ミニリンピック実行委員会(門馬、原出席) 

 ・5/18(日)8時 15分～15 時 50分：本郷小学校 ミニリンピック実行委員(賞品班)(丸山出席) 

 ・5/24(土)16時 00分～17時 30分：SAKAESTA  本中連会長定例会議(鎌田出席) 

③ イベント 

 ・ミニリンピック(5/18(日)9時 20分～15時 35分：本郷小学校校庭) 

  計 12名(7世帯)の方々に参加頂きました。 

  ※自治会メンバーは総会当日だったため準備・片付け・係のみ対応しました。 

・草刈り(6/22(日)9時 30分～:第五公園)…予備日 6/29(日) 

 公園美化のために、可能な範囲でのご協力をお願いします。 

詳細は、別途、回覧でお知らせしている内容になります。 

※備品・機器類の事前確認を 6/14(土)に実施する予定です。 

④ 本中連定例会の概要 

・防犯に関する件 

  栄区内でも詐欺事件が発生しております。詐欺手口に関する情報を把握し、個人情報は絶対に答えな

いなど怪しい話には慎重な対応を心がけて下さい。 



2 

 

 

・助成金などに関する案内 

  以下 2点の助成金/補助金に関する案内があります。 

① 家具転倒防止対策の助成事業のご案内 

② 感震ブレーカー等設置推進事業のご案内 

※詳しくは、集会室内の『回覧資料等』ファイル内の資料を参照ください。 

 

２.議事   

 ① グリーンテラス祭(GT 祭)の実施について 

 ・日程を８月２３日(土)にて開催することで合意しました。 

 ・涼しい季節での開催の意見もある中で、夏場での開催であり、暑さ対策を十分に実施し、 

無理せず、安全・安心を最優先にした開催としたいと考えております。 

・企画・準備・実施・片付けなど、協力・支援を頂ける方々(外部団体含む)を募集する方向で検討中です

のでご支援・ご協力のほどお願い致します。 

・例年と同様に住民の方々の親睦を深められる「お祭り」とするためのアイデア・ご意見・質問など 

あれば、集会室の自治会 BOXへお願いします。 

・今後、GT祭りに関する情報共有・協力依頼を実施させて頂く予定です。 

②民生委員選出について 

栄区役所から民生委員の候補者選出の依頼書類が届き、地区推薦準備会の設立準備を行うために

6/21(土)または 6/25(水)の説明会に担当理事が参加予定です。 

 また、4/末～5/9の期間で募集をさせて頂いた候補者(推薦)の件について、推薦された方に対して、 

以下１）～４）の手順で進めていく事で考えております。 

   １）民生委員の活動内容について、ご説明を聞いて頂けるかを文書にて確認する 

   ２）説明を聞いて頂けるとの回答があった場合のみ、詳細な説明をさせて頂く 

   ３）説明を聞いた上で、民生委員として活動していただけるか否かを判断して頂く 

   ４）上記３）で民生委員の候補者として受諾頂けた場合は、候補者として推薦する準備を進める 

   ※上記１）～３）を受諾頂けない場合、その先には進みませんのでご安心ください。 

   ※今回、候補者が決まらなかった場合は、引き続き、候補者選出期限の 8/22にむけて 

     皆様へのご協力をお願いさせて頂きたいと考えておりますので、よろしくお願い致します。 

   ※説明用の資料として栄区役所、本郷中央地区民生・児童委員会長および現在グリーンテラス 

の民生委員を担当頂いている方達にヒアリングした内容をまとめたものを準備しています。 

    ※今回の募集に対して、以下のご意見を頂きました。今後の活動に役立ててまいります。 

     ・民生委員の具体的な活動内容やメリット/デメリットが提示されていない 

     ・民生委員についての説明会を実施し、自薦・他薦の実施を行うべきである 

     ・アンケートで皆さんの意見を聞いてください 

     ・民生委員を自治会役員など団体やグループで実施すれば良いとのご意見もありましたが、 

民生委員は守秘義務等の制約から個人での選任となっており、有益なご意見と考えましたが、 

実施には至りませんでした。 

③その他  

次回定例会は 6月 28日（土） 17時～集会室 
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(別紙１)2025/5/18(日)自治会部総会におけるご質問・意見に対する対応について（要約版） 

No. ご質問・ご意見 本年度(25 年度)自治会部理事会での対応 

1 4 月・5 月の自治会部定例会(第 1 回)の議事録を見ると、今年度の活動において、行

政と自治会の関係や役割分担がゴチャ混ぜになっていて、方向性や内容がよく分か

らない。 

議事録の記載内容が分かりづらいというよりも、考え方が整理されておらず、自治

会としての活動が例年通り実施されるのか不安に感じられ心配である 

4 号議案(活動計画・予算)に関して、第 2 回の定例会議事録にて整理して記載 

した内容を共有させて頂きました。(ポイントは以下) 

・今年度の活動の中で優先的に取り組む活動(イベント)は以下を考えている 

① ミニリンピック/草刈り/防災訓練を例年通り実施予定 

② グリーテラス祭は開催の方向で検討中(夏または秋の開催) 

③ 冬季のイベント(もちつき/炊き出し)も計画予定 

④ 3 月のイベントについては予算・時期に余裕があったら開催 

2 グリーンテラス祭は、地域交流イベントの中に入っているとの理解で良いで 

しょうか 

はい、左記の通りと理解ください。 

3 理事の枠の中に「防災・AED」担当が含まれており、新年度の理事の方は、 

理事の 1 人と勘違いしてしまっているのではないか？ 

「防災・AED」担当は、自治会部の理事ではないという事は本年度の理事全員に 

周知し、理事会の中でも同様の扱い・対応を行っていきます。 

議事録や総会資料についても、本件に留意して対応していきます。 

来年の総会資料における体制表の修正も行います。 

4 自治会は、居住者のための活動体であるので、行政・役所から依頼された事を 

全て対応するのではなく、住民に対して必要か否かを検討した上で、 

対応すべきではないでしょうか？ 

(過去には本中連への参加意義を検討した事もありましたのでご質問です) 

ご指摘の通りだと考えております。 

今年度は、昨年と同様の体制で対応しておりますが、新たな行政側からの依頼 

事項に対しては、住民の方々への必要有無を検討・確認の上、対応を考えて 

いきます。 

5 地域交流イベントの費用として、６４万５千円の予算計上があるが、GT 祭に 

本予算費用の全額を使う可能性もあるのか？ 

昨今の物価高騰の状況および昨年度の実績を考えると、左記の全額を GT 祭で 

使用してしまう可能性はあり得ると考えている。 

但し、GT 祭の場合、売上分は収入として扱われるため、少ない費用での開催と 

売上でのカバーという両面で検討して対応しくことを考えていきます。 
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6 4月末に回付された「民生委員に関する緊急事案」に記載されている 

「民生委員の選出」と「GT祭り開催」の関係性が分からない。 

民生委員の選出ができなければ、GT祭りの開催が何故できないのでしょうか？ 

今回の上記事案は、とても威圧的に感じており、不快です。 

左記のご指摘の点、「民生委員の選出」と「GT祭の開催」の関連性があるとの 

表現は、誤りであるという事を総会の場で訂正させて頂きます。 

また、威圧的な表現および不快を感じられた点、および、ご指摘の資料が 

全戸配布まで行われた点に関しては、総会の場を借りて深くお詫び申し上げます。 

今年度の理事会の中で大きく改善しないといけない点として、 

配布物や決定事項に対して、住民の皆様から質問を受けた場合に、きちんと 

経緯などを説明できるレベルまで議論を尽くした上で、反対意見などもある 

事を考慮した上で、議事録や依頼・告知の内容をお知らせし、皆様からの 

意見や質問などがあれば真摯に説明対応して、様々な活動を行っていくという 

基本的な活動姿勢が共有されていない点 

だと考えております。 

この点、本年度の全理事に周知をする事を総会時に約束させて頂きました。  

5/24(土)の自治会部定例会(第 3回)の中で周知し、今後、同様の指摘を受け 

ないよう再発防止に努め、理事会として対応していく事としましたので、 

この場に追加で記載させて頂きます。 

7 過去 2回の新・自治会部理事会の議事録や上記 No.6の「緊急事案」の 

全戸配布内容など、自治会の複数の役員(理事)が目を通した上で、全戸配布 

されたものなのでしょうか？ 

過去の理事会では、文書作成者だけでなく、複数の理事が文言や内容に 

問題がないかをチェックした上で住民の方に配布を行っており、全理事の方が 

承認したという事が信じられない印象を感じてます。 

議論に参加した理事全員が文書に目を通しておりますが、一部の反対意見もあっ 

た中で、「期限までに時間がない」との理由で採決・配布の決定がなされ、 

左記で指摘されている点についてのチェックがないまま、配布に至ってしまって 

いたのが事実です。 

今後は、No.6の欄にも記載しております改善点を着実に実施するとともに、 

配布物に関しては、3役(会長、副会長、会計)のみならず、関係する理事全員で 

「問題ないか？」のチェックを実施した上で、皆様に配布するよう改善します。 
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8 今年度の議事録(第 1回、第 2回)に記載されている「住民リスト」の作成の件 

ですが、過去の自治会の中でも個人情報の管理・引継や必要性を検討した上で 

今までは作成しないという判断をしており、先送りではないと考える。 

また、草刈り・お祭り・もちつき・防災訓練等のイベントを通じて、住民の方 

のつながりがある中で、維持・管理が必要となる災害時に救助が必要な方の 

住民リストを作成する必要性がないのではないかとの議論があり、これまでは 

作成していない 

左記のご意見は、今後の活動の参考になります。ありがとうございます。 

「災害時に支援が必要な方の住民リスト」が必要な場面を調査・検討した上で、 

今後の活動に役立てていきます。 

9 今年の活動(議事録)を見ていると、今後、住民の関わりが少なくなっていく 

ように感じる。 

例年通りの活動を計画した上で、理由があって実施しないのであれば理解でき 

るが、理由の明示もなく他のイベントが列挙・計画されている点は、住民の事 

を考えられてないのではないかと感じるので、住民の関わりを重視し、 

グリーンテラスとして「まとまり」を持たせられるような活動をしてほしい 

住民のつながりを作るのが、自治会の役割だと考えます。 

規約にも、その内容の記載がありますので、理事の方々に本役割を再度、周知し 

本点に関するご指摘を今後受けないよう活動していきます。 

10 民生委員の選出が本年の活動の中で、重要視されているが、他の活動と 

同等レベルの活動であると考えてほしい。 

No.9と同様に自治会の活動を通じて、住民の皆様が 

「仲良くできる」、「知り合いになれる」 

といった良い方向に導けるように活動を推進してほしい。 

民生委員の活動も他の活動も同等のレベルで活動していきます。 

また、No.9にも記載した通り、「住民のつながり」を重視して活動していきます。 

※総会時の議事(詳細版)は、会議の録音ファイルから質問者/質問内容および回答者/回答内容を議事メモとして記載したものを 

集会室の『自治会議案・議事録』ファイル 

の中に入れておりますので、必要な方は、お手数ですが参照頂けますようお願い申し上げます。 

 


